
 

 

 
 
 
 
 
 
Dringlichkeitsantrag für die Stadtratssitzung am 28. Januar 2021 Leerungsabstände der 
Biotonne während des Lockdowns verringern 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schuchardt, 
 
hiermit beantragen wir, auch im Namen der CSU Stadtratsfraktion, dass die Leerungen der Bio-
tonne während des Lockdowns verringert werden oder nach einer anderen Alternative außer dem 
braunen Sack gesucht wird. 
 
Begründung: 
Bedingt durch die aktuelle Situation durch den harten Lockdown kochen Menschen zu Hause 
wesentlich häufiger. Dadurch entsteht auch mehr Bioabfall und die Biotonne ist bereits nach einer 
Woche wieder voll. Der braune Sack stellt keine gute Alternative dar, weil dieser innerhalb einer 
Woche durchweicht und reißt. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
 

 


